

COMUNICADO PUBLICO.

Europa, domingo 22 de julio de 2012

Chilenos residentes en Europa se reúnen en conferencia y acuerdan iniciativas por el derecho a voto en el exterior.

Con la presencia de chilenos residentes en: Alemania, Austria, Bélgica, Canadá, Chile, España, Francia, Noruega, Rusia y Suecia se ha desarrollado la primera video conferencia por el derecho al voto en el exterior. En esta primera iniciativa se ha acordado impulsar un calendario de actividades que tendrán como hitos más relevantes: **la cumbre social del 7 y 8 de septiembre** a realizarse en Chile, las **celebraciones en el extranjero de las próximas fiestas patrias**, y han convocado a la Jornada de **movilización Internacional por el derecho al voto sin condiciones, para el sábado 20 de octubre.**

Los asistentes expresaron en esta reunión la voluntad de desarrollar diversas iniciativas, destinada a **sensibilizar a los chilenos residentes en el exterior, así como a nuestros propios compatriotas en Chile**, sobre la importancia de la participación democrática de todos los chilenos que residimos en el extranjero. Al tiempo que **insistieron en rechazar** cualquier intento, por parte del gobierno y de algunos políticos chilenos, de impedir el ejercicio del derecho a la participación a través del voto secreto e informado, en correspondencia y cumplimiento de la propia legalidad chilena. Esto es reivindicando el poder votar en el exterior, de manera democrática y sin condiciones en nuestros lugares de residencia habitual.

En relación a la implementación de estas iniciativas, se acordó nombrar a Marcos Suzarte, Pdte., de la asociación de chilenos Violeta Parra de Madrid, y a Lucy Rojas Pdta., de la asociación Alpiandes en Milán, para que trasladen a la cumbre social los acuerdos y propuestas sobre el derecho al voto acordados en esta conferencia.

Para las fiestas patrias a celebrarse en el exterior, se acordó impulsar la campaña de sensibilización impulsada por los chilenos residente en Francia, **“Mánchate el dedo por Chile”**, en cada lugar donde se reúnan compatriotas a celebrar la independencia.

La jornada del sábado 20 de octubre, será una iniciativa masiva que se realizará a una semana de las elecciones municipales en Chile (28/10/2012). Fue caracterizada como una movilización y/o acción de los chilenos a realizarse en lugares simbólicos por ciudad, en consulados o embajadas. Se aprovechará esta manifestación para levantar nuestra voz de apoyo a las numerosas y justas demandas de los chilenos, en el terreno de la Educación, la justicia social, el reconocimiento a la nación mapuche, la re-nacionalización de nuestra minería, en definitiva, sumarnos a la idea de que **OTRO CHILE ES POSIBLE!!!!** Con esta demostraremos una vez más, que desde el exterior también estamos pensando en nuestro país, en nuestro querido Chile.

Finalmente se acordó realizar en el mes de Octubre, en **Viena** el nuevo **Encuentro Internacional por el derecho al voto.**

Coordinadores de la Reunión. Víctor Sáez (Madrid, España) Oscar Vivallo (Berlín, Alemania)